



VIRY-CHATILLON

La ville s'engage aux côtés des Enfants de l'Ovale



La convention a été renouvelée en présence d'Alain Bucquet, préfet à l'égalité des chances, et de Thierry Drecq, président de l'association Les Enfants de l'Ovale. ©mairie

Le partenariat entre l'association et la mairie a été renouvelé le jeudi 15 novembre.

Jean-Marie Vilain, maire de Viry-Chatillon, a signé le renouvellement de la convention avec l'association Les Enfants de l'Ovale, en présence d'Alain Bucquet, préfet délégué pour l'égalité des chances, et de Thierry Drecq, président de l'association. La signature s'est déroulée en mairie le jeudi 15 novembre. Les Enfants de l'Ovale sont par-

rainés par Philippe Sella (ancien joueur de rugby) et présents sur la commune depuis 2015. Les éducateurs bénévoles construisent des projets éducatifs et pédagogiques avec les enfants, autour de l'initiation et de la pratique du rugby. L'association participe à la transmission de valeurs comme le respect, l'esprit d'équipe et le dépassement de soi. Au-delà du sport, les enfants apprennent à appréhender leur environnement mais aussi à assimiler et à partager des règles de vie.